
Die per Mail eingegangene Einwohnerfrage von Herrn Holger von Rhein wird im Ausschuss für 
Stadtentwicklung beantwortet. 
 
Einwohnerfrage eines Bürgers betr. 4 wöchiger Probebetrieb Parken Schillerstraße 
Wann ist der Probebetrieb abgeschlossen? 
Antwort: 
Die Anfrage wird schriftlich beantwortet. Der Einwohner wurde gebeten, seine Kontaktdaten 
mitzuteilen. 


